



Informationen für einen guten Start in die neue Heimat

## Top-Places international

im Umkreis von rund 4 bis 5 Stunden

<u>Lyon</u>	In 3.5 Autostunden gelangt man von Visp an die Mündung der beiden Flüsse Saône und Rhone, in die pulsierende Stadt mit einer überschaubaren Grösse und einer einzigartigen Renaissance-Architektur.
<u>Strassburg</u>	In weniger als vier Stunden erreicht man die Hauptstadt des Elsass, die in ihrer Kultur und Architektur deutsche und französische Einflüsse verbindet.
<u>Paris</u>	Morgens in Visp in den Zug einsteigen und mittags in der französischen Hauptstadt Gastronomie, Kunst, Mode und Kultur geniessen.
<u>Piemont</u>	Das Piemont mit seiner Hauptstadt Turin grenzt direkt ans Wallis und ist international bekannt für seine Küche und seinen Barolo.
<u>Mailand</u>	Die Metropole in der norditalienischen Lombardei ist weltweit als Zentrum für Mode und Design bekannt und nur zwei Stunden von Visp entfernt.
<u>Cinque Terre</u>	In knapp fünf Autostunden ist man im Nationalpark mit seinen fünf Ortschaften an der ligurischen Küste, besonders bekannt fürs Klettern.
<u>Gardasee</u>	Weniger als vier Stunden entfernt ist der grösste See Italiens, umgeben von vielen hübschen Orten und Attraktionen wie dem Freizeitpark «Gardaland».
<u>Venedig</u>	Bekannt für ihre Kanäle und Kirchen gilt Venedig als eine der romantischsten Destinationen in Europa, in 5 Autostunden von Visp aus erreichbar.
<u>Bodensee-region</u>	In weniger als 4 Stunden ist man in einer vielfältigen Region voller Natur, die jedoch auch pulsierende Städte wie Konstanz oder Bregenz zu bieten hat.
<u>Schwarzwald</u>	Dichte Wälder, malerische Dörfer und der Ruf als Wellness-Region locken in weniger als 3 Stunden von Visp aus in den Schwarzwald.
<u>Provence</u>	Facettenreich und mit der Côte d'Azur ganz im Süden die Traumdestination vieler Touristen, in fünf Autostunden von Visp aus erreichbar.